



## ■ コミュニティ・スクール土曜授業で体験しました！

10月12日(土)、大崎中学校で「コミュニティ・スクール土曜授業」が行われました。ここでは、大崎中学校学校運営協議会が、中学生に体験活動をしてもらおうと「DIY教室」「介護体験教室」など14の講座を開設し、講師の先生と体験活動を行いました。

生徒たちは「学校のいつもの授業と違う楽しさがあった。」「学んだことを役立てたい。」といった感想が聞かれました。

土曜授業を開催するに当たり、大崎中学校学校運営協議会では、内容を協議し、それぞれの委員がもつネットワークで講師の先生を広く招くことができたため、生徒たちにとって様々な体験をすることができました。

町内各小学校においても、大崎中学校と同様、学校運営協議会の充実により地域の特色を生かした特色ある教育活動が行われています。

お住まいの校区の学校では、どのような活動が行われているのか学校だより等で御覧ください。



【開講式】



【自分でできる  
テーピング教室】



【介護支援体験教室】



【体幹トレーニング  
体験教室】



【DIY 教室】

# 僕の夢 私の夢

## 『将来の夢』

No.38

野方小学校 6年 わだ しゅう 詩夕

私の将来の夢は、パティシエになることです。ケーキを買いに行ったとき、きれいにデコレーションされたケーキがショーケースに並んでいるのを見て、こんなケーキをつくってみたいなおもったのがきっかけです。

でも、パティシエになるためには、専門学校に行ってしっかり勉強をしないとイケません。そこで、今のうちから少しでもできることはやっておきたいと思うようになりました。いつも自分で朝ごはんの用意をしたり母が作るおかし作りの手伝いをしたりしています。小さなことですが、パティシエになるために少しでも役に立てばと思ってやっています。

みなさんは、ケーキを買いに行ったり食べたりするときに自然に笑顔になりませんか。だれでも目の前にあるケーキを見ると、つい笑顔になってしまうのではないのでしょうか。お店にケーキを買いに行くと、そこで働いている人たちは、いつも笑顔で仕事をしています。だから、お店にケーキを買いに来る人は、みんな笑顔になるんだろうなと思いました。私はみんなを笑顔にできるまほう使いのようなパティシエになりたい。そのために毎日家の手伝いをがんばり、一日一日を大事にしたいと思います。大人になったらこの夢がかなっていますように。